

# *Le président Arce met en avant la stabilité économique de la Bolivie*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 27 juillet, (RHC)- Le président Luis Arce a déclaré ce mercredi qu'en dépit de la crise mondiale, la Bolivie préserve sa stabilité économique.

Il a mis l'accent sur le fait que la Bolivie affiche l'un des taux d'inflation les plus bas du monde et le plus bas d'Amérique du Sud.

Au cours du premier semestre, le pays a enregistré un taux d'inflation cumulé de 0,8 %, soit l'un des quatre taux les plus bas au monde et le plus bas d'Amérique du Sud. Nous protégeons l'économie de notre peuple", a écrit le président Arce sur Twitter.

En effet l'économie bolivienne conserve un schéma de stabilité des prix, qui n'augmentent pas brusquement comme dans d'autres économies, en raison du conflit entre la Russie et l'Ukraine et des conséquences de la pandémie de Covid-19.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329650-le-president-arce-met-en-avant-la-stabilite-economique-de-la-bolivie>



**Radio Habana Cuba**